

Ressort: Musik

Florian Silbereisen ist gerne mit Freunden unterwegs

Berlin, 14.11.2013, 10:16 Uhr

GDN - Der Schlagersänger Florian Silbereisen ist gerne mit seinen Freunden unterwegs. "Ich finde es klasse, mit Freunden unterwegs zu sein. Das macht in der Männerrunde immer Spaß", sagte der 32-Jährige im Gespräch mit "Meine Melodie".

"Aber die Würze geben dann natürlich die Mädels." Zugleich erklärte Silbereisen, dass er die Karriere seiner Freundin Helene Fischer mit großer Freude verfolge. "Ich schaue mir ihre Konzerte gerne an und finde es toll, was sie geschafft hat." Mit Paparazzi gehe das Paar gelassen um: "Man hat lange gearbeitet, um eine gewisse Bekanntheit zu erreichen und muss ein Stück weit damit leben", so Silbereisen. "Wenn es gar zu intim wird, wehren wir uns." Mit Blick auf seine im Februar 2014 startende zehnte Tournee erklärte der Sänger, dass es ein neues Konzept gebe, das sich von den vorherigen Touren unterscheide. "Wir wollen Stimmung machen, mit Leidenschaft, Temperament und Energie die Zuschauer mit einbeziehen. Auf jeden Fall können alle richtig schön mitfeiern und mitmachen", so Silbereisen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25113/florian-silbereisen-ist-gerne-mit-freunden-unterwegs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com